

祝開校150周年



輝く今井っ子



【学校教育目標：夢や希望を見出し、未来をひらく子ども】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

2学期終了、楽しい冬休みを！

79日間の2学期が終わりました。インフルエンザの流行により2日間の学校閉鎖もありましたが、充実した教育活動を行うことができました。これも保護者や地域の皆様の御協力のおかげと感謝申し上げます。明日からはいよいよ冬休みになります。子どもたちにとって楽しい休みになるよう、学校でも交通安全や家庭学習、感染防止対策等の指導をしました。御家庭でも声掛けをよろしくお願ひします。



～2学期終業式 校長の話(児童に向けて)～

79日間の2学期が終了します。2学期の始業式で「2学期は夏から冬へと大きく季節が移りかわります。」とお話をしました。2学期の始業式は30度を超える暑さでしたが、今日は肌寒さを感じるほどでした。



季節の変化と共に、みんなもいろいろなことにチャレンジした2学期だったのではないのでしょうか。

この写真は11月に行った修学旅行のものです。今年は久しぶりの東京への修学旅行で、6年生はこの修学旅行でたくさんのことを学んできました。いろいろな見学地や体験活動での学びはもちろんです、電車に乗ったり、ホテルに泊まったり、グループだけで活動したりと、この2日間の全てが6年生にとって素晴らしい学びであったと思います。

さて、今井小のみんなが大きく成長した2学期、みなさんを一番近くで見えてきた担任の先生方は、みなさんがどんな頑張り、どんな成長したと感じているのでしょうか。そこで、担任の先生方にみんなの頑張りや成長について聞いてみました。一クラスずつ紹介します。

(えがお・ほほえみ)

- みんなで交流学習会のゲームや調理実習のメニューを考えることができた。
- 目標に向けていろいろ考え、力を合わせてやり遂げることができた。
- 九九を頑張ったり、委員会の仕事を責任をもって行ったり、修学旅行で協力して行動したりできた。

(1年)

- 授業のはじめと終わりの挨拶がきちんとできた。
- 次の時間の準備ができた。
- 自分の考えを伝えたり、しっかり聞けたりできた。
- 『秋いっぱいランド』では、お兄さんお姉さんとしてかっこよく接することができた。

(2年)

- 授業では友達の話聞き、自分の考えに生かすことができた。
- 係活動では、やるべきことを責任もってやったり、進んでお手伝いをしたりすることができるようになってきた。

(3年)

- 係活動で、クラスをよりよく、より楽しくするためにはどんな活動をしたらいかを考え、工夫した取り組みができた。
- いいところ見つけポストを係が設置したことで、友達のいいところや頑張っているところを見つけることができた。
- 時間を意識して行動することをみんなで頑張った。特に授業が始まる数分前に、先生が注意するのではなく、自分たちで声を掛け合うことを継続して取り組むことができた。

(4年)

- みんなで目標に向かって、粘り強く取り組めた。
- 運動会に向けて表現運動や応援練習を自分から頑張ったり、体力アップコンテストの目標に向けて、声を掛け合いながら協力して頑張ったりすることができた。

(5年)

- 委員会活動や盛りだくさんの行事を通して、同じ委員会の友達と声を掛け合ったり、イベントの相談をしたりするなど、高学年らしく責任感ある行動が身に付いた。
- 5G0 交流では、どうしたら幼稚園児が安全に楽しく遊べるか主体的に考え、計画することができた。
- 時刻を意識して生活したり、声掛けができたりした。
- 名札を付ける、椅子をしまうなど、当たり前前のが当たり前前にできるようになった。
- 根拠をハッキリさせて発表したり、最後まで発言を聞き、他の子の発表と自分の考えをつなげて考えたりすることができた。
- 運動会では委員会の仕事にも責任をもって取り組めた。

(6年)

- 自分たちで考え、自分たちで声をかけて動くことができた。
- 話し合う時には、友達の意見に耳を傾け、内容をしっかりと理解しようとする姿が見られ、理解したことを自分の考えに取り入れ、よりよい考えを作っている。また、自分の立場だけでなく、様々な立場の人を想像した発言をすることができるようになっている。

それぞれの学級の頑張りや成長が分かりましたね。毎日の学習や生活、いろいろな行事を通して、みんなは大きく成長することができました。これは、今年目指している【自分を大切にできる子】に近づいているということです。

3学期はまだまだ自分はこんなもんじゃない、そんな強い思いをもって更に上の自分を目指していけるといいなと思います。

さあ、明日からは17日間の冬休みです。今年の冬休みはいつもの年より少し長めの冬休みです。冬休みにしかできないような体験をたくさんして、ゆっくりできるといいですね。健康で安全、そして、思い出っばいの冬休みを過ごしてください。みんながよい年を迎えることができるように願っています。

これで先生のお話を終わります。

【校内外がきれいに】

11月30日に6年生が今井幼小応援する会の皆さんの御指導の下、太田川クリーン活動と花壇の苗植えをしました。また、12月9日のクリーン活動では、6年生児童とその保護者、PTA 環境部の皆様に校内をきれいにしました。12月13日には今井幼小応援する会の皆さんが、樹木の剪定をしてくださいました。いろいろなところがきれいになり、気持ちよく新年を迎えられそうです。御協力いただいた皆様、ありがとうございました。



【「みんなのトイレ」完成】

1階東トイレが「みんなのトイレ」としてリニューアルしました。杉板の壁、完全個室など、これまでとは全く別の空間になりました。どちらも性別に関係なく利用できます。来校した際には、ぜひ御覧になってください。



【1月の生活のめあて】廊下の右側を静かに歩きます

2学期の最初も同じめあてでした。休み時間など、友達と楽しく過ごしているとつい広がり走りたり大きな声を出したりする姿が見られます。新学期のスタートにあたり、落ち着いた生活ができるようにするためにも大切にしたいことです。みんなが気持ちよく生活できるためにも、どんなことを心掛けるとよいかを考える機会にしたいと思います。

【冬休み中の緊急時の連絡先】

袋井市教育委員会からもコードモンで連絡がありましたが、冬休み中に、命に関わるような事故が起き、お子さんが救急搬送されたり、警察が介入したお子さんに関わる事件が起きたりした場合は、コードモンの「その他の連絡」で学校に連絡してください。学校では、校長・教頭が毎日17:00に確認します。

「1月の下校時刻」は別紙で配付します。(コードモンの「資料室」にもあります。)